
Vorsitzende Hartmann verweist auf die Beschlussüberwachung der Verwaltung. Frau Sauer bittet das 
Kinderwillkommenspaket nicht aus der Liste zu streichen, da man immer noch die Hoffnung hegt, 
Ehrenamtler zu finden, die das Kinderwillkommenspaket an junge Eltern verteilen. Insbesondere auch 
deshalb, weil das Begrüßungspaket des Kreisjugendamtes sehr schlecht abgefordert wird. Bürgermeister 
Dr. Storch nimmt diesen Änderungswunsch zur Kenntnis und das Kinderwillkommenspaket verbleibt in 
der Liste. Bei Vorliegen neuer Erkenntnisse wird der ursprüngliche Gedanke des Antrages  wieder 
aufgenommen.  


